

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von

Adrian Richterich-Bühlmann

22.2.1932 - 7.5.2018

Nach einem erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen.
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nie vergessen.
Viele unzählige glückliche Stunden durften wir mit ihm verbringen.
Diese Erinnerungen bleiben unvergänglich und kann uns niemand nehmen.

Die Abdankung fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

in tiefer Trauer

Ruth Richterich-Bühlmann

Beatrice, Roman, Jan und Marc Biedermann-Richterich

Markus, Monica und Jennifer Richterich